

Ressort: Politik

Baskische Untergrundorganisation ETA gibt Auflösung bekannt

Madrid, 02.05.2018, 16:01 Uhr

GDN - Die baskische Untergrundorganisation ETA hat am Mittwoch ihre Auflösung bekannt gegeben. Das berichten mehrere Medien übereinstimmend unter Berufung auf einen Brief der Organisation.

Die ETA wurde 1959 als Widerstandsbewegung gegen die Franco-Diktatur gegründet. Sie kämpfte für einen von Spanien unabhängigen, sozialistisch geprägten baskischen Staat - auch mit terroristischen Mitteln. Dabei kamen über die Jahrzehnte mehr als 800 Menschen ums Leben. Bereits 2011 hatte die ETA eine Waffenruhe erklärt. Im vergangenen Jahr hatte die Organisation nach einer einseitigen Ankündigung mit der offiziellen Übergabe ihrer Waffen an die Behörden begonnen. Der Schritt zur endgültigen Auflösung der Untergrundorganisation war bereits im April angekündigt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105532/baskische-untergrundorganisation-eta-gibt-aufloesung-bekannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com